

Mein Honorar

Für mich ist es sehr wichtig, dass jeder, der das wünscht, Zugang zu seinem authentischen Seelenplan erhält und sich eine Beratung bei mir leisten kann.

Deshalb wird ein niedriger Stundensatz angesetzt von 80 Euro.

Vor allem in der jetzigen Zeit der Krisen und des Aufbruchs in neue persönliche Ausrichtungen, möchte ich allen Interessierten meine Unterstützung ohne große Hürden zur Verfügung stellen. Wenn Sie also in finanziellen Nöten sind, dann finden wir gemeinsam auch eine Lösung, die beide Parteien zufrieden stellt.

